
             

 
         

 

令和元年度末にあたりご挨拶 

会長 竹畑 薫 

早いもので、平成３０年度から令和元年度の校区コニュニティ協議会の会長として、要職を 
務めさせて頂き有難うございました。何とか大過なく終えました事を感謝申し上げます。あり 
がとうございました。これも、偏に校区コニュニティに関わった皆様のお陰で有るとお礼を申 
し上げます。ありがとうございました。 
私は僭越ながら、日本民族のロマンを求め続けている一人でありました。ＮＨＫの、「もう 

いちど日本」や「新日本紀行」、「里山の暮らし」等に無上に感動しながら木田の里を見詰めて 

いました。その様な事から、私達の校区民は、木田の里で地域の生活文化に触れながら生計を 
立てて暮らしています。 
 木田の里の伝統文化を取り入れた校区コミュニティ活動を進めていくと素晴らしい校区 
コニュニティが出来上がると思います。 
    
 
 
 
    

    
（写真は大切な校区の伝統文化 午踊り  午踊り保存会より） 

＊＊＊総務安全部＊＊＊         ＊＊＊生涯学習部＊＊＊ 
部長 森木 大輔              部長 後藤 博司 

1 年間活動させていただきとても        生涯学習部の活動は、手芸と園芸 
楽しかったです！有難うございます。      の成人学級、校区文化祭、原口先生 
特に、ながら運動「チーム木田の里       をお招きしての歴史講演会を行いま 
輝きながら」には多数の方々に登録       した。特に校区文化祭は、多くの出 
頂き、より地域貢献が出来た気がし       演、出展、そして来場により盛り上 
ます。来年度も更にチーム員増強活       がり、無事に終える事ができました。 
動に頑張ります！              反省点もあり、来年度に活かしてい 

                        きたいと思います。また、歴史講演 
＊＊＊青少年育成部＊＊＊         会は、天候が良くなく、来場者が少 
    部長 新留 寿子              ない中ではありましたが、原口先生 
  右も左も分からない中、役員の皆       の興味深いお話を聞くことができま 
様・校区住民の皆様方のご協力をい       した。今年も地域の方のたくさんの 
ただき 1 年を終える事ができました。      ご協力に感謝申し上げます。これか 
至らない点も多かったと思いますが、      らも地域の活性化につながるような 
良い経験をさせていただき感謝して       活動を続けていきたいと思います。 
おります。ありがとうございました。      1 年間、本当にありがとうございま 

                        した。 
＊＊＊健康福祉部＊＊＊ 

       部長 江口 幸一 
    加治木校区の皆様、５月１９日校区運動会、8 月２９日校区グラウンドゴルフ 

大会と多数のご参加をいただき開催できた事を感謝いたします。 
不備の点を解消し、次回以降より良いものにしたいと思います。今後ともコミュ 
ニティ活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。 

                                 裏面もごらんください 
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2 月１５日  鹿児島県立図書館 館長 原口 泉 先生 歴史講演会 

  
原口先生、当日、講演会１時間前に到着するハプニング！にも温厚に、にこやかにご対応くださ

いました。講演は鹿児島を盛り上げたいという熱い気持ちが伝わる内容に聞き入り、講演終了後

は原口先生を囲んで写真撮影♪雨にもかかわらず、ご参加ありがとうございました。 

 

2 月６日 総務安全部取り組みによる ながら運動「チーム輝きながら」発足会 

     
「チーム輝きながら」が正式にスタートいたしました。当日は、１～３地区に分かれ、自己紹介

の後それぞれの地区における危険個所や注意しなければならないところなど共有しました。チー

ム員からの情報は、木田の里等でも発信していきます。 

現在の登録数５７名です。出来ることを出来る範囲で無理なくがながら運動の良いところ！まだ

まだ登録メンバーを募集いたしております。皆様、よろしくお願いいたします。 

 

    

 

 

 

加治木校区コミュニティの目標 

＜安心・安全で校区の皆さんの笑顔と活気溢れる校区をめざして＞ 

3 月２６日 校区コミュニティ総会  19 時 ～ 
        加治木校区公民館 

                         ご出席よろしくお願いいたします。 

～～～ 事務局より編集後記 ～～～ 

1 年間の事業を無事に終える事ができました。多くの課題を抱える現代社会に、コミュニティ協議会の 

一角に参加させていただき学びの多い１年間でありました。この校区の課題も少しずつ見えてきたよ 

うに思えます。加治木校区コミュニティが課題解決に向け１歩ずつ進んでいくためには、皆様方お 1 

人お 1 人のお知恵や協力を必要といたします。どうか今後ともよろしくお願いいたします。 

＊＊＊ 新型コロナウイルス予防法 ＊＊＊ 

 風や季節性インフルエンザと同様に、日頃からの手洗い・うがい・アルコール消毒や咳エチケットな

どの感染症対策を行う事が重要です。また、十分な睡眠とバランスのとれた食事に心がけ、免疫力を高

めましょう。 

 


